
10 июля в ИА ТАСС состоялась пресс-конференция КПРФ. В ней приняли уча-
стие Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, первый заместитель Председателя 
ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков, член 
Президиума, секретарь ЦК КПРФ М.В. Дробот, секретарь ЦК КПРФ А.А. Ющенко.

Пресс-конференция была посвящена 
подготовке ко Второму Международно-

му антифашистскому форуму, который 
пройдет в Минске осенью 2024 года. 

Также обсуждалась тема предстоящих 
региональных выборов. В ходе меро-
приятия была представлена новая книга 
Г.А.Зюганова «На службе народу».

Со вступительным словом обратился 
к журналистам лидер КПРФ Г.А. Зюганов:

- Добрый день, уважаемые участники 
нашей пресс-конференции!

Телеканал «Красная Линия» сегодня 
в прямом эфире ведет репортаж. И я 
хочу поприветствовать все партийные 
организации, наших товарищей и друзей 
по Союзу Компартий и патриотическому 
Союзу.

Только что закончилась встреча в 
Государственной Думе с Председателем 
Парламента Китайской Народной Респу-
блики. Этот Парламент насчитывает поч-
ти три тысячи человек. А Председатель 
Парламента Чжао Лэцзи – мой старый 
знакомый, с которым мы встречались, 
когда он еще возглавлял Орготдел. Вме-
сте готовили по поручению Председате-
ля Си Цзиньпина Меморандум о взаимо-
действии наших партий.

И я хочу передать вам всем привет от 
наших китайских друзей.

Только что состоялась уникальная, 
историческая встреча ШОС в Астане, 
на которой была принята Декларация 
о справедливости и согласии в мире. 
Под руководством Президента Пути-
на и Председателя КНР Си Цзиньпина 
выстраивается новая политика. И эта 
политика не только взаимодействия 
между нашими странами, но и в мире в 
целом.

Сегодня англосаксы и американцы 
объявили войну Русскому миру. Они объ-
явили врагом номер один Компартию 
Китая, добившуюся за последние годы 
самых выдающихся результатов в про-
ведении реформ.

Вдумайтесь, за тридцать лет они 
увеличили свой потенциал почти в два 
десятка раз. Вывели 800 миллионов 
человек из полной нищеты и бедности. 
Реализовали выдающуюся космическую 
программу и уже осваивают Луну. За 
прошлый год они совершили более 50 
космических полетов, и все без сбоев.

Китай стал мастерской мира. Его 
тридцать компаний за прошлый год про-
извели 28 миллионов машин. И вы сегод-
ня китайские машины видите на наших 
улицах и площадях. Но первые 156 заво-
дов по распоряжению Сталина в Китае 
построила Советская страна.

Сегодня, реализуя эту декларацию, 
мы должны сложить наши потенциа-
лы. Потому что победа над нацизмом 
и фашизмом, над новой американской 
агрессией – это совместная ключевая 
задача.

Продолжение на стр.6-7
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С врагом боролись и мирные 
безоружные люди

К 110-летию 
В.Н. Челомея

Теплым словом, 
добрым делом

СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

81 год назад был сломлен хребет 
фашистскому зверю в сражении на Прохо-
ровском поле. Красные гвоздики к подно-
жию главному монумента Прохоровского 
поля – Звоннице – возложили члены КПРФ 
и комсомольцы, люди старшего поколения 
и молодежь. Они объединились, чтобы 
почтить память погибших воинов-красно-
армейцев, отдать дань уважения их вели-
кому Подвигу. 

Мы помним эти имена

В этот день белгородцы несут красные 
гвоздики погибшим героям. Цветы ложатся 
к бюстам наших советских военачальни-
ков, увековеченных в мраморе и бронзе, 
памятникам советским танкистам, простым 
рядовым. Белгородцы бережно хранят 
воспоминания ветеранов Великой Отече-
ственной войны, эстафету своих отцов 

перехватили дети войны, которые встре-
чаясь с молодежью, рассказывают об их 
подвигах. О том, как сама земля горела во 
время Прохоровского танкового сражения 
и плавилась броня. И какую большую цену 
заплатил советский народ за Победу.

По словам маршала Георгия Жукова, на 
Прохоровском поле «были не только раз-
громлены отборные и самые мощные группи-
ровки немцев, но и безвозвратно подорвана 
в немецкой армии и народе вера в гитлеров-
ское фашистское руководство и в способ-
ность Германии противостоять всё возрас-
тающему могуществу Советского Союза». 

Над Белгородчиной сегодня вновь рвут-
ся снаряды. И все мы желаем, как и наши 
предки в 1943 году, чтобы небо над нами 
было вновь мирным. 

Крупнейшее в истории 
танковое сражение

81 год назад, в далеком 1943 году про-
изошло танковое сражение, которое вошло 
в историю нашей страны, как один из пере-
ломных моментов Великой Отечественной 
войны. Миф о непобедимости фашистской 
Германии развеял советский солдат.

Продолжение на стр.4

На Прохоровском поле был развеян миф 
о непобедимости фашистской Германии 

Наша ключевая задача – победить 
нацизм, фашизм и капитализм!
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Помощь участникам СВО стала неотъ-
емлемой частью работы белгородских 
членов КПРФ и комсомольцев. Трудно 
даже подсчитать, сколько грузов за эти 
два с лишним года наши товарищи пере-
дали «за ленточку», в больницы, полевые 
госпитали, доставили непосредственно 
в руки тем, кто сегодня борется с ново-
явленными нацистами. Поддерживают 
наших ребят всем, чем могут.

На днях депутат Белгородской област-

ной Думы Валерий Шевляков вместе с 
товарищами по партии Еленой Серенко 
и Екатериной Долговой доставили в один 
из полевых госпиталей два новеньких 
ноутбука. Они нужны медикам, тем, кто 
спасает жизни наших бойцов, лечит, ста-
вит их на ноги, возвращает к нормальной 
здоровой жизни.

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Помогаем госпиталю

Депутат Государственной Думы (КПРФ) Сергей Гаврилов разъ-
яснил, почему необходимо остерегаться мошенников, предла-
гающих ускорить регистрацию недвижимости за деньги.

В последнее время уча-
стились случаи, когда граж-
дан-пользователей услугами 
Росреестра вводят в заблуж-
дение. Недобросовестные лица 
утверждают, что заявления об 
осуществлении учетно-реги-
страционных действий в отно-
шении недвижимости якобы 
рассматриваются в течение 
длительного времени, а для 
сокращения срока их рассмо-
трения необходимы дополни-
тельные деньги.

Председатель Комитета Гос-
думы по собственности, земель-
ным и имущественным отноше-
ниям Сергей Гаврилов в беседе 
с корреспондентом Обществен-
ной службы новостей расска-
зал, как этого избежать.

«Важно помнить о сроках 
осуществления учетно-реги-
страционных действий на объ-
екты недвижимого имущества.

Как можно быстро заре-
гистрировать недвижимость? 
Государственный кадастровый 
учет и государственная реги-

страция прав осуществляются в 
следующие периоды:

- в течение девяти рабочих 
дней с даты приема в МФЦ 
заявления на осуществление 
государственной регистрации 
прав и прилагаемых к нему 
документов, семи рабочих дней 
– государственного кадастрово-
го учета и прилагаемых к нему 
документов;

- двенадцати рабочих дней с 
даты приема МФЦ заявления на 
осуществление государствен-
ного кадастрового учета и госу-
дарственной регистрации прав 
и прилагаемых к нему докумен-
тов;

- трех рабочих дней с даты 
приема или поступления в орган 
регистрации прав заявления 
на осуществление государ-
ственной регистрации прав и 
прилагаемых к нему докумен-
тов на основании нотариально 
удостоверенной сделки, сви-
детельства о праве на наслед-
ство, свидетельства о праве 
собственности на долю в общем 

имуществе супругов. А в случае 
поступления таких заявления 
и документов в электронной 
форме – в течение одного рабо-
чего дня, следующего за днем 
поступления соответствующих 
документов;

- пяти рабочих дней с даты 
приема МФЦ заявления на осу-
ществление государственной 
регистрации прав и прилагаемых 
к нему документов на основании 
нотариально удостоверенной 
сделки, свидетельства о праве 
на наследство, свидетельства о 
праве собственности на долю в 
общем имуществе супругов;

- семи рабочих дней с даты 
приема МФЦ заявления на осу-
ществление государственной 
регистрации ипотеки жилого 
помещения и прилагаемых к 
нему документов.

Вместе с тем, общий срок 
государственного кадастро-
вого учета и государственной 
регистрации прав сокращен и 
установлены следующие сроки: 
государственная регистрация 
прав, а также государственный 
кадастровый учет – два рабочих 
дня; государственный кадастро-
вый учет и государственная 

регистрация прав – пять рабо-
чих дней», — перечислил он.

Помимо этого, как отметил 
депутат, закреплены сроки осу-
ществления учетно-регистраци-
онных действий по документам, 
поступившим в электронном 
виде: государственная регистра-
ция прав – один рабочий день; 
государственный кадастровый 
учет – один рабочий день; госу-
дарственный кадастровый учет 
и государственная регистрация 
прав – три рабочих дня.

В настоящее время фактиче-
ские сроки осуществления учет-
но-регистрационных действий в 
Росреестре не превышают 1-3 
рабочих дней (при отсутствии 
оснований для возврата доку-
ментов, предусмотренных ста-
тьей 25 Закона о недвижимости 
и оснований для приостанов-
ления учетно-регистрационных 
действий, установленных ста-
тьей 26 Закона о недвижимо-
сти).

«Поэтому не видитесь на 
любые рассуждения мошенни-
ков на тему требования денег 
за ускорение государственной 
регистрации и постановки на 
кадастровый учёт: ничего уско-

ренного они вам не обеспечат, 
так как зачастую эти процедуры 
и так по закону занимают 1-3 
дня. Куда уж ещё быстрее?» — 
заключил Сергей Гаврилов.

Пресс-служба БРО КПРФ

Остерегайтесь мошенников, предлагающих 
ускорить регистрацию недвижимости

Сергей Гаврилов, депутат Государственной Думы (фракция КПРФ) в своей 
рабочей поездке по Белгородской области побывал вместе с товарищами по 
партии в Губкине. В преддверии праздника семьи, любви и верности встре-
тился с членами многодетной семьи Оксаны и Дмитрия Павловых. Во время 
встречи поговорили о насущных вопросах, обсудили проблемы, с которыми 
сталкивается семья, подарили подарки.

Председатель Губкинского отделения 
«ВЖС-Надежда России» Любовь Дени-
сова рассказала депутату, чем живет 
сегодня организация, о том, как про-
шло награждение маленьких губкинцев 
- участников конкурса рисунков «Парад 
Победы» в Губкинском районе. Дети 
получили дипломы, а их рисунки губкин-
ские коммунисты пообещали передать 
нашим военным, участникам СВО.

Говорили о том, что такие конкурсы 
привлекают много участников, активно 
в творчество вовлекаются все члены 
семьи, так что хорошо было бы эту ини-
циативу развить. 

Так во время встречи и родилась идея 
конкурса, в котором может принять уча-
стие вся семья. Конкурс под названием 

«Это наша семья» стартовал 8 июля, и 
уже есть первые участники.

Напомним, что для того, чтобы стать 
его участником, нужно прислать видео-
ролик, рассказывающий о вашей семье. 
К участию приглашаются многодетные 
семьи, семьи, в которых есть несколько 
поколений, а также семьи участников 
СВО. 

На конкурс принимаются авторские 
работы:

- видеоролик до 1,5 минуты с исполь-
зованием видео материалов семьи, 
фотоматериалов на тему конкурса. 

Ролик должен быть эмоциональным 
и запоминающимся, создавать образ 
семьи и вызывать в зрителях положи-
тельные чувства. Время каждого ролика 

до 1,5 минуты. Материал может быть 
отснят любой видеокамерой, в том числе 
с помощью телефона (Айфона, смартфо-
на), но достаточно хорошего аудиовизу-
ального качества.

Допустимо использование анимации, 
фотографий.

Для Конкурса можно взять любую 
историю, например: 

- «Мы-семья!» (в роликах раскрыва-
ется образ жизни, система ценностей 
современной семьи);

- «Наша малая Родина» (видеороли-
ки о своем родном селе/городе/крае, 
достопримечательностях, музеях, и т.д.);

- «Наши семейные увлечения» (видео-
ролики о семейных традициях, праздни-
ках, путешествиях, совместном досуге);

- «Наши питомцы» (видеоролики, в 
которых описываются судьбы домашних 

животных и их влияние на семейное вос-
питание).

Все работы присылаются ТОЛЬ-
КО на электронный ящик Конкурса: 
vgsbelgorod@yandex.ru. Обязательно 
указывайте свою фамилию, имя, краткое 
содержание видеоролика.

- Внимание! Работы, представленные 
на конкурс, должны быть АВТОРСКИМИ.

Более подробно с положением кон-
курса можно ознакомиться на https://t.
me/belnadezda.

Приглашаем участников рассказать 
о вашей семье. Получить диплом и выи-
грать ценный приз!

Елена СЕРЕНКО, 
председатель Белгородского 

отделения «ВЖС-Надежда России»

Конкурс! Конкурс! Конкурс!

«Это наша семья»
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13 июля прошла отчетно-выборная 
конференция Алексеевского местного 
отделения КПРФ. В работе конферен-
ции приняли участие 14 делегатов.                                                                  
С отчетными докладами о работе 
комитета за период с апреля 2022 по 
июль 2024 выступили первый секре-
тарь Комитета Иван Шатохин, предсе-
датель мандатной комиссии Владислав 
Кузнецов и председатель КРК Ярос-
лав Ляшенко. В прениях по докладам 
выступили делегаты Конференции: 
председатель районного совета «Дети 
войны» И. Кисленко, секретарь пер-
вичного партийного отделения села 
Гарбузово А.Ляшенко; а также член 
КПРФ С. Казначеевский.

В докладах и в выступлениях 
делегатов были отражены вопросы 
как текущей партийной работы, так 

и новых направлений деятельности 
организации в условиях СВО. Говори-
ли об оказании гуманитарной помощи 
военнослужащим, отрядам самообо-
роны, вынужденным переселенцам. 

Заслушав и обсудив доклады о 
работе Комитета местного отделения 
за отчетный период, участники Кон-
ференции приняли соответствующие 
постановления, признав работу Коми-
тета местного отделения удовлетвори-
тельной. 

На Конференции был избран новый 
состав руководящих органов местного 
отделения: Комитета и КРК, а также 
избраны делегаты на отчетно-выбор-
ную Конференцию Белгородского 
регионального отделения КПРФ. 

 На первом организационном Пле-
нуме Комитета местного отделения 

первым секретарем Комитета вновь 
избран Иван Иванович Шатохин. 

В работе конференции приняли 
участие первый секретарь Комитета 
БРО КПРФ Станислав Панов и секре-
тарь Комитета БРО КПРФ Николай 
Андреев.

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Отчетно-выборная конференция 
Алексеевских коммунистов

«Лидер КПРФ Г.А. Зюганов ясно 
говорит об угрозе фашизации, кото-
рая сегодня нависла над всем миром. 
И самым опасным среди всех видов 
фашизма является именно глобалист-
ский фашизм, который пытается реали-
зовать проект «отмены», то есть гено-
цида русских», - заявил Сергей Обухов.

 «Поэтому борьба с фашизацией, с 
глобальным фашизмом – это сегодня 
задача всех ответственных полити-
ческих сил, а не только левых. Стало 
быть, тот международный, можно ска-
зать, планетарный форум по борьбе 
с фашизмом, который КПРФ осенью 
будет проводить в Минске – это чрезвы-
чайно важное событие: и для России, и 
для всего человечества. Это им серьез-
ная заявка на проявление роли КПРФ 

как лидера мировых антиглобалистских 
сил», - подчеркнул он.

«При этом стоит помнить, что 30 лет 
часть бывшей советской номенклатуры 
месте с частью «чекистов» пыталась 
«продать» российский суверенитет 
за «бочки печенья и банки варенья». 
Однако отказ от советского проекта, 
в конечном счете, привел к опасности 
полной аннигиляции России вместе с 
правящей «элитой». И теперь мы воз-
вращаемся к истокам», -  от отмечает 
депутат-коммунист.

«Выясняется, что у возвращающей 
себе суверенитет и выступающей про-
тив глобалистского фашизма России 
основными союзниками являются 
ядерные самобытные цивилизации: 
Китай, Индия, КНДР. А как в свое время 

разного рода «эксперты» смеялись над 
Г.А. Зюгановым, который ездил в то же 
КНДР, на Кубу, поддерживал Пекин и 
Дели! Тем не менее, сегодня власть 
следует по стопам КПРФ», - утверждает 
эксперт.

«В конечном счете, государственно 
ответственным силам в России придет-
ся признать и следующий факт: только 
у КПРФ есть спасительный для Рос-
сии стратегический проект будущего.                   
В этом проекте синтезированы все-
мирная русская идея и социалистиче-
ский идеал. Именно здесь находится 
противоядие против глобалистского 
фашизма», - заключил Сергей Обухов.

Пресс-служба 
ЦК КПРФ

Проект КПРФ – противоядие 
против глобалистской фашизации

Члены Валуйского местного отделе-
ния КПРФ, а также местного отделения 
общественной организации «Союз совет-
ских офицеров» провели презентацию 
книги «Подвиг народа», которая является 
одним из итогов масштабного проекта 
«Подвиг народа» депутата Государствен-
ной Думы от КПРФ Сергея Гаврилова и 
историка-краеведа Николая Сапелкина.

Лидер КПРФ Геннадий Зюганов под-
держал проект, назвав его своевремен-
ным начинанием. Книгу открывает при-

ветствие Геннадия Зюганова, в котором 
лидер КПРФ отмечает следующее:

«Участники проекта поднимают важ-
нейший пласт истории Великой Отече-
ственной войны. В последние десятиле-
тия о нем говорят непозволительно мало. 
Героизм мирного населения оккупиро-
ванных врагом территорий недостаточ-
но изучен, а во многом и незаслуженно 
забыт. Архивные документы, приведен-
ные в этой книге, беспристрастно задоку-
ментировали зверства немецко-фашист-

ских оккупантов. Они зафиксировали 
злодеяния по отношению к мирным жите-
лям, несовместимые с самим понятием 
«человек». Поэтому книгу «Подвиг наро-
да» больно и трудно читать. Но читать 
нужно. Это особенно важно для молодых. 
Подвиг предков должен оставаться в их 
сердцах навсегда».

Завершает книгу цитата Иосифа Ста-
лина из обращения к советскому народу в 
связи с началом Великой Отечественной 
войны: «Братья и сестры. Бойцы нашей 

армии и флота!.. Над нашей Родиной 
нависла серьезная опасность…» Война 
только начиналась, враг бомбил Мур-
манск, Оршу, Могилев, Смоленск, Киев, 
Одессу, Севастополь. И на оккупиро-
ванных территориях разворачивалось 
невиданное по своим масштабам сопро-
тивление врагу.  

Авторы проекта «Подвиг народа» уве-
рены – необходимо помнить о том, что с 
немецко-фашистскими захватчиками в 
Великую Отечественную войну боролись 
не только солдаты, офицеры, но и мир-
ные безоружные люди. Исследованию 
их героизма и посвящён общественно-
патриотический проект «Подвиг народа». 
Хотя сегодня это не просто проект или 
книга, а целое общественное движение.

За время реализации проекта он при-
рос сотнями сторонников, участников, 
значительная часть которых – молодежь. 
Проведены фундаментальные архив-
ные исследования, состоялись десятки 
встреч с патриотической общественно-
стью, установлены памятники, высажены 
Аллеи памяти, изданы книги, выпущено 
множество статей и сюжетов в СМИ.

Нынешняя презентация состоялась в 
Шелаевской сельской библиотеке. Книгу 
валуйские коммунисты передали в дар 
работникам библиотеки.

Пресс-служба БРО КПРФ

С врагом боролись и мирные безоружные люди
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Крупнейших танковое сражение за 
всю историю началось 12 июля 1943 года 
в ходе битвы на Курской дуге. Прохоров-
ское сражение стало не только одним из 
самых кровавых за все время Великой 
Отечественной войны, но и явилось пере-
ломным моментом. После этой битвы 
советские войска продолжили наступать, 
пока не дошли до Берлина.

Что готовило и на что рассчитывало 
немецкое командование

Потерпев поражение под Сталингра-
дом, немецкое командование готовило 
новую операцию, которая получила 
название «Цитадель». Ставка делалась 
на внезапность, мощную артподготовку и 
массированные авиаудары.

Но о том, что немецкие войска готовят-
ся перейти в наступление 5 июля, стало 
известно советской разведке. Руковод-
ство не замедлило воспользоваться этими 
данными, советские войска ударили рань-

ше. Наступление противника оказалось 
смято до его начала, однако отступать 
вражеские войска не собирались. Но при 
этом после такого начала в наступлении 
пришлось задействовать и резервы, кото-
рые по предварительным планам должны 
были вступить в бой позднее.

Как развивалось
сражение под Прохоровкой

На южном фасе Курской дуги для 
Красной Армии сложилась критическая 
обстановка. Если по всей линии фронта 
врага удавалось сдерживать, то здесь 
фашистские войска продвинулись суще-
ственно. Прохоровское сражение стало 
главным в ходе Курской битвы. К его пла-
нированию руководство советской армии 
приступило 9 июля, пока противник про-
должал наступать. В контрнаступление 
советская армия перешла 12 июля. Место 
у деревни Прохоровка было выбрано 
неслучайно. Немецким войскам необходи-
мо было преодолеть узкий участок между 
железнодорожной насыпью и рекой Псел 

для того, чтобы выйти на оперативный 
простор и продолжить наступление на 
Курск. В задачу же советских войск вхо-
дило сдержать и окружить противника.

Какие силы были задействованы 
в битве под Прохоровкой

В сражении участвовали с советской 
стороны: 5-я гвардейская танковая армия 
под командование генерал-лейтенанта 
танковых войск Павла Ротмистрова; 5-я 
гвардейская армия под командованием 
генерал-лейтенанта Алексея Жадова; 
2-я воздушная армия под командовани-
ем генерал-лейтенанта авиации Степана 
Красовского.

С немецкой стороны: 2-й танковый 

корпус СС; 1-я моторизованная дивизия 
СС «Лейбштандарт СС Адольф Гитлер»; 
2-я моторизованная дивизия СС «Рейх»; 
3-я моторизованная дивизия СС «Мерт-
вая голова».

Командовал танковыми соединения-
ми с советской стороны генерал-лейте-
нант танковых войск Павел Ротмистров. 
С немецкой – обергруппенфюрер СС 
Пауль Хауссер.

По разным данным, в сражении 
участвовали от 1200 до 1500 танков и 
самоходных артиллерийских установок 
с двух сторон. Советская сторона поте-
ряла до 60 процентов техники (из 800 
танков было сожжено и разбито 500), а 
немецкая – 75 процентов (из 400 танков 
осталось 100). По другим данным, потери 
советских войск оцениваются в 300-400 
танков, а немецких – в 350-400. 

Но для противника эти потери стали 
фатальными. Немецкие войска продол-
жали с 13 по 15 июля атаковать части 
советских армий южнее Прохоровки, но 
16 июля им пришлось отступить на 35 
километров назад, на исходные позиции.

Как повлияла Курская битва 
на ход войны

Для Советского Союза Курская бит-
ва была важной стратегической побе-
дой. Советские войска сумели отразить 
мощное наступление немецких войск и 
нанести им значительные потери. Это 
позволило советским войскам перейти в 
контрнаступление и начать освобожде-
ние территорий, ранее оккупированных 
гитлеровской Германией.

Курская битва также оказала сильное 
влияние на психологическое состояние 
обеих сторон конфликта. Германия полу-
чила серьезное поражение на Восточном 
фронте, а для СССР эта победа стала 
символом силы и настойчивости совет-
ского народа в борьбе против фашизма. 
Инициатива перешла к советским вой-
скам, а Германия начала отступать. Это 
было важным шагом в направлении окон-
чательной победы Советского Союза над 
нацистской Германией.

Пресс-служба БРО КПРФ

На Прохоровском поле был развеян миф 
о непобедимости фашистской Германии 

ПРОХОРОВСКАЯ ЗЕМЛЯ

Здесь столько рваного железа,
Так им пласты начинены,

Что, кажется, копни вдоль среза
Увидишь все слои войны:

И сорок первый, горевой,
И сорок третий, грозовой.
И, как в колодце, нету дна,

Копай до дна – одна война!

Когда бы мог попавший в землю
Металл потом взойти, как лес,

Он здесь, до края степь объемля,
Как лес, поднялся б до небес.

И, лесу этому внемля,
Под ним прогнулась бы земля.
И все ж та степь, она – живая.
Куда ни глянь, из края в край,

Пшеница ходит, созревая,
Денька два, три и убирай.

Бежит волна, как вдоль уреза
Реки, вдоль тропки полевой…

Она растет не на железе,
Но на крови,
Еще живой.

Леонид Решетников

Партия власти блокировала поправки КПРФ, которые могли 
сделать налоговую систему по-настоящему справедливой

9 июля Госдума рассматривала во 
втором чтении важнейший законопроект 
– об изменениях налоговой системы.

В этих налоговых изменениях два 
главных пункта: введение прогрессив-
ного налога и увеличение налога на при-
быль предприятий с 20 до 25%.

Фракция КПРФ внесла поправки, 
которые должны были серьезно скоррек-
тировать законопроект, но практически 
все они были отвергнуты думским боль-
шинством.

В чем главные пороки принятого 
законопроекта?

Шкала подоходного налога (НДФЛ) – 
очень «плоская». Богатые по-прежнему 
будут платить слишком мало. Самая 
высокая ставка налога (для тех, кто полу-
чает более 50 млн рублей в год) – всего 
22%.

Мы проанализировали налоговые 
системы 34 наиболее развитых госу-
дарств мира. Самая низкая ставка нало-
га на доходы самых богатых составляет 
28%. А наиболее распространенная 
– 47%. Есть и более высокие ставки: во 
Франции – 54,5%, в Австрии – 55%.

Одной из наших поправок мы и пред-
ложили установить ставку налога на 
доходы российских сверхбогатых в 47%.

Мы также предложили не повышать 

налоги для среднего класса (тех, кто 
зарабатывает до 5 млн. руб. в год) и 
полностью отменить взимание НДФЛ с 
самых бедных (тех, у кого доходы состав-
ляют менее 12 МРОТ в год). 

Кстати, в прошлом году вице-премьер 
Голикова признала, что в России поряд-
ка 6 миллионов работающих людей не 
получают даже МРОТ. Какие еще налоги 
можно брать с этих людей?

Представители партии власти снова 
пытались пугать тем, что при таком повы-
шении налогов богатые убегут в более 
выгодные налоговые юрисдикции. Но 
хватит уже это повторять. Во-первых, в 
большинстве  государств налоги на бога-
тых выше, чем в России, а, во-вторых, в 
нынешней международной обстановке 
бежать нашим богатым в общем-то неку-
да.

Также мы предлагали обязательно 
распространить прогрессивную шкалу на 
доходы от дивидендов. Но партия власти 
блокировала нашу поправку, сохранив 
для дивидендов ставку налога всего в 
15%. 

А ведь речь идет об огромных дохо-
дах. Сегодня обнародованы данные 
Bloomberg, согласно которым всего 12 
российских олигархов получили за 2023 
год и первый квартал 2024 года дивиден-

ды на сумму 1 трлн рублей.
Почему же эти гигантские доходы 

должны облагаться налогом по ставке, 
которая лишь на 2% больше, чем та, по 
которой платит налог со своей зарпла-
ты учительница или медсестра? Это же 
дикость!

Своей поправкой мы также пред-
лагали не повышать налог на прибыль с 
20 до 25%. Почему? Да потому что част-
ный бизнес просто переложит этот рост 
налога на потребителей, подняв цены на 
товары и услуги.

Что получается в реальности? Ставка 
налога для большинства населения оста-
ется на уровне 13%, но из-за повышения 
налога на прибыль, который подстегнет 
рост цен, реальный уровень жизни толь-
ко упадет.

Без принятия поправок, предложен-
ных КПРФ, результатом налоговых изме-
нений может стать следующее: богатые 
останутся в крайне льготных условиях 
(если сравнивать с налогами на их дохо-
ды в большинстве стран), а бедные ста-
нут беднее.

КПРФ в течение многих лет настаива-
ла на введении прогрессивного налога. 
В этом году власть наконец-то пришла к 
тому, чтобы реализовать нашу идею. Но 
стране необходимо настоящее прогрес-

сивное налогообложение. Как в развитых 
странах мира, где сверхбогатых застав-
ляют раскошелиться по-настоящему.

Первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ

Юрий АФОНИН
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Преподаватель поставил на столик 
банку с водой, включил генератор коле-
баний, и студенты увидели чудо. Сталь-
ной шарик, брошенный в вибрирующую 
среду, не тонул!

Настоящий преподаватель должен не 
просто изложить материал, но — навер-
ное, это главное — вызвать интерес 
студентов к науке, которую он препо-
даёт. А профессор Владимир Николае-
вич Челомей умел это делать, и многие 
отмечали его артистическую жилку и 
умение доходчиво объяснять самые 
сложные вещи. Профессор вёл курсы по 
конструкции и динамике машин, теории 
колебаний, динамической устойчивости 
упругих систем.

  Человек, который 
творил чудеса

Мы живём в привычном для человека 
мире, доверяя своим органам чувств и 
разуму. Но вокруг человека есть и иные 
миры, доступные нам только с помощью 
разума. Микромир, где действуют свои 
законы и правила, постижение которых 
дало нам и самые экологичные источ-
ники энергии, и самое страшное ору-
жие. Мир электричества, которое мы 
не можем видеть, но которое даёт нам 
свет и тепло, искусственный интеллект 
и высокие технологии. Мир электромаг-
нитных излучений — лишь малую часть 
его мы способны воспринимать глазами 
и кожей, но он дал нам радио и теле-
видение, СВЧ и рентген, и гамма-лучи, 
которые и полезные, и опасные.

И есть ещё невидимый мир динамики 
машин, вибрации и колебаний, упругих 
систем, и постигать его можно только 
разумом. Школьный пример — мост, 
который легко выдерживает роту сол-
дат, разваливается, когда те же солдаты 
идут в ногу. Построенный по всем пра-
вилам инженерного искусства железо-
бетонный Такомский мост в США рухнул 
от ветра — его разрушили динамические 
колебания. 2 мая 2010 года в Волгогра-
де вдруг «затанцевал» мост, в котором 
возникли колебания. Детали, которые 
проходили все статические испытания, 
ломаются, когда переходят в динамиче-
ский режим.

Именно такое явление выявилось на 
Запорожском заводе: по непонятным 
причинам ломался коленвал в готовя-
щемся к производству моторе. Казалось 
бы, путь ясен: ломается — сделай потол-
ще и покрепче. Но ведь это увеличение 
массы, расхода материала, ухудшение 
параметров. По счастью, на заводе был 
студент-практикант Владимир Челомей. 
Он произвёл свои расчёты, понял, где и 
почему возникают разрушающие коле-
бания, появляется резонанс, и настоял 
на том, чтобы диаметр вала был умень-
шен. Проблема была решена, невидимый 
враг обезврежен.

Артистическая жилка

Город Седлец в Привислинском крае 
Царства Польского находился в составе 
Российской империи. В городе кварти-
ровал 13-й гусарский Нарвский полк, а 
командиром, затем шефом его был Алек-
сандр Александрович Пушкин, старший 
сын поэта, генерал, награждённый, 
среди прочего, золотым оружием «За 
храбрость». В городе проживало много 
русских, работала русская «народная 
школа», где учителями были Николай 
Михайлович и Евгения Фоминична, роди-
тели будущего академика.

Начиналась Первая мировая война, 
и родители с маленьким Володей уехали 
из прифронтового Седлеца в Полтаву, 
в суете военных дорог чуть не потеряв 
ребёнка.

Сегодня бандеровцы переписывают 
историю, записывая в «украинские учё-
ные» всех, кто хоть ненадолго побывал 
на Украине. «Украинцами» стали грек 
Бенардос, евреи Шарпак и Ландау, рус-

ские Сикорский, Антонов, Глушко, Коро-
лёв, Патон, Пирогов и прочие — никогда 
не говорившие и не писавшие на «мове». 
В «украинцы» попал даже грузин Серго 
Берия — сын Лаврентия Павловича, 
талантливый инженер-ракетчик, которо-
го Хрущёв выслал из Москвы в Киев.

В Полтаве Челомеи жили в русской 
среде и в русской культуре. Евгения 
Фоминична вообще преподавала рус-
ский язык и литературу. Они жили в 
доме, который построила сестра Н.В. 
Гоголя — Анна Васильевна. В этом же 
доме поселилась и Мария Александров-
на Быкова — дочь генерала Пушкина, 
внучка великого поэта (не в Седлеце 
ли она познакомилась с Челомеями?). 
Затем в том же доме поселилась и 
Софья Николаевна Быкова — род-
ственница Н.В. Гоголя. Она-то и стала 
доброй наставницей Володи Челомея: 
прививала любовь к музыке и литера-
туре, читала ему произведения Пушки-
на, Лермонтова, Гоголя, Жуковского, 
Крылова, научила игре на фортепьяно. 
Не тогда ли зародилась в его душе идея 
«проверить алгеброй гармонию»? Ведь 
гармонические колебания струн рояля и 
механических конструкций описываются 
одними уравнениями, и первым описы-
вал колебания струн Пифагор. В этом 
доме потомков Пушкина и Гоголя бывали 
также А.С. Макаренко и В.Г. Короленко 
— прекрасная среда для формирования 
творческой натуры будущего конструк-
тора ракетной техники!

Образование

Семья Челомеев переезжает в Киев — 
там Николай Михайлович нашёл работу.

Поэтому Володя после окончания 
школы-семилетки поступает в автомо-
бильный техникум — многих славных 
путь в советские времена. А затем — по 
советскому принципу непрерывного 
образования — в Киевский политехни-
ческий институт (в который за восемь 
лет до этого поступил С.П. Королёв) на 
авиационный факультет. А через год 
факультет преобразуют в авиационный 
институт.

С самого начала студент Челомей 
подрабатывает техником-конструктором 
в киевском филиале НИИ гражданского 
воздушного флота и, кроме того, повы-
шает свой уровень знаний, слушая лек-
ции в Академии наук УССР. Итальянский 
учёный Леви-Чивит читает курс по мате-
матике и механике, и студент навсег-
да «заболевает» теорией колебаний.                      
В самом начале XIX века немецкий учё-
ный Эрнст Хладни смог визуализировать 
колебания металлической пластины, 
посыпав её песком и проводя по краю 
смычком, чтобы вызвать колебания, 
— песок образовывал сложные фигу-
ры на поверхности («фигуры Хладни»).                             
А русский инженер Дмитрий Журавский 
в середине XIX века с помощью смычка 
вызывал колебания на модели моста и 
по тону звучания определял нагрузку.                                    
И в результате американские мосты 
системы Гау на всей магистрали Москва 
— Санкт-Петербург были заменены на 
его проект — легче и дешевле. Осцилло-
граф вычерчивает изящные фигуры Лис-
сажу, по которым можно судить о крат-
ности и фазе электрических колебаний.

В институте были замечательные 
педагоги, практика в НИИ давала пре-
красный опыт, и на втором курсе студент 
пишет первую серьёзную работу о про-
дувке двухтактных двигателей — про-
блема, кстати, актуальна до сих пор.

А в 1936 году издаётся написанный 
22-летним студентом учебник «Вектор-
ное исчисление» с практическими при-
мерами применения. В результате он 
защищает диплом на год раньше срока 
и берётся за кандидатскую диссертацию 
«Динамическая устойчивость элементов 
авиационных конструкций».

В 1939 году диссертация была защи-
щена, поддержана и использована «Аэро-

флотом», а инженер Челомей направлен 
в Институт математики Академии наук 
УССР. Когда не было ещё приборов для 
наблюдения реальных колебаний внутри 
конструкции и сверхскоростной съёмки, 
проницательный ум и математика были 
глазами конструктора.

В 1940 году он становится одним из 
50 Сталинских стипендиатов, работаю-
щих над докторскими диссертациями, 
— самым молодым. Стипендия — 1500 
рублей, на 300 рублей выше профессор-
ской ставки. Тема диссертации — «Дина-
мическая устойчивость и прочность 
упругой цепи авиационного двигателя», 
дата защиты — 1 июня 1941 года, защита 
прошла успешно, но грянуло 22 июня, 
война. Документы ВАКа были утеряны, 
и заново, с дополнениями, защищена 
работа была только в 1951-м.

В 1940 году молодой учёный вступил 
во Всесоюзную коммунистическую пар-
тию большевиков — ВКП(б), был деле-
гатом партийных съездов в 1961, 1971, 
1976 и 1981 годах, до конца жизни оста-
вался коммунистом.

Обогнать Фау-1

В июле 1941 года Владимира Нико-
лаевича Челомея назначают начальни-
ком группы реактивных двигателей в 
Центральном институте авиационного 
моторостроения. Часть сотрудников 
эвакуируют в Уфу, но уже в мае 1942 
года возвращают в Москву.

Челомею поручают разработку 
пульсирующего воздушно-реактивного 
двигателя (ПуВРД). Многие читатели 
вспомнят: сверху над немецким само-
лётом-снарядом Фау-1 стояла бутылкоо-
бразная конструкция. Это и есть ПуВРД. 
Его главное достоинство — простота, 
следовательно, дешевизна. В нём нет 
ни одной вращающейся детали: головка 
с клапанами, камера сгорания и сопло. 
Сейчас такие двигатели свободно про-
даются — для авиамоделей. А раньше 
даже использовались как наглядные 
пособия в кабинетах физики.

В камеру впрыскивалось горючее, 
поджигалось автомобильной свечой. 
Вспышка — маленький взрыв — вытал-
кивала газы из камеры через сопло, 
своим давлением захлопывая клапан. 
После сгорания горючего получалось 
разрежение, которое всасывало новую 
порцию горючего через открывшийся 
клапан. Горючее соприкасалось с раска-
лившимися от первых вспышек стенками 
камеры, снова вспышка — и цикл повто-
рялся уже без свечи зажигания, только 
горючее подавай.

Говорят, что нет пророка в своём 
Отечестве: первый патент на такой дви-
гатель был выдан в 1906 году русскому 
инженеру В.В. Караводину, но только 
после полётов Фау-1 начали разрабаты-
вать своё.

Давно известно, что чем изящнее и 
проще идея, тем сложнее и тоньше её 
настройка. Говорят, что именно в дета-
лях и кроется дьявол. Размеры камеры 
сгорания и сопла, их соотношение, 
материал, из которого они сделаны, рас-
положение, форма и материал клапанов 
— всё это надо было рассчитать, изго-
товить, испытать. В 1944 году Челомея 
назначают директором и главным кон-
структором завода №51, и в 1945—1948 
годах челомеевская ракета воздушного 
базирования с ПуВРД, которой присво-
или индекс 10Х, проходит испытания и 
рекомендуется к принятию на вооруже-
ние. Но ВВС отказываются от ракеты: 
не устраивают скорость, дальность и 
точность. Да и подходящего самолёта-
носителя для такой ракеты ещё не было. 
К 1952 году скорость ракеты с индексом 
16Х довели до 912 км/ч, но точность и 
надёжность по-прежнему не устраивали 
заказчика.

Возвращаясь к Фау-1, стоит напом-
нить, что 20% немецких крылатых ракет 
отказывало при старте, 20% отказывало 
в полёте. А что касается точности — 
только треть из долетевших попадала 
вообще в территорию Англии и только 
четверть в город Лондон. Но в советской 
военной доктрине не предусматривалась 
война против городов, поэтому такая 
точность не устраивала, а систем лазер-
ного или глобального наведения ещё 
не было. Работу над неуправляемыми 
крылатыми ракетами с ПуВРД посчитали 
бесперспективной и ОКБ Челомея пере-
формировали.

Крылатые ракеты разрабатывали 
и другие КБ: туполевское — «Стриж» 
и «Рейс», на основе МиГа строилась 
«Комета», КБ Лавочкина — межкон-
тинентальная «Буря». Но у всех была 
достаточно высокая стоимость из-за 
сложных авиационных двигателей.

Кстати, сегодня любой желающий 
может сделать у себя в гараже наиболее 
совершенный ПуВРД, которому даже 
клапанная головка не нужна — просто 
трубы: работает чистая физика и мате-
матика. И описание со всеми размерами 
есть в интернете — наука не стоит на 
месте.

Крылья над океаном

В 1953 году к инженер-адмиралу 
Павлу Григорьевичу Котову, главному 
оружейнику флота, которого моряки 
называли «броневым капитаном», при-
шёл необычный посетитель. Вот как он 
сам вспоминает об этом:

— Входит ко мне в кабинет посети-
тель и представляется: «Я Челомей, у 
меня отобрали КБ, но осталась группа, 
человек двадцать… Могу предложить 
такую вот штуку». Вид его решителен и 
импозантен. Он развёртывает чертежи, 
затем вынимает модель крылатой раке-
ты, докладывает её тактико-технические 
данные…

Наверное, именно артистическая 
жилка помогла Владимиру Николае-
вичу убедить опытного корабела. В те 
времена только Америка располагала 
мощным флотом авианосцев, способным 
наносить удары в любой точке планеты. 
И каждый авианосец сопровождался 
группой кораблей, обеспечивающих его 
работу, в том числе охотниками за под-
водными лодками — попробуй подбе-
рись на дистанцию хода торпеды… А тут 
предложение — вооружить подводную 
лодку крылатой ракетой, стартующей 
из-под воды и способной бить с дис-
танции три сотни километров. Наука уже 
подошла к этому. Во-первых, ещё Алек-
сандр Сергеевич Пушкин мог наблю-
дать в 1834 году испытания подводной 
лодки инженер-генерала Карла Андре-
евича Шильдера, вооружённой миной и 
шестью боевыми ракетами, помещённы-
ми в трубы, закрытые гуттаперчевыми 
мембранами. Испытания проводились 
под Петербургом в присутствии импера-
тора Николая I, и её ракеты, выпущенные 
прямо из-под воды, поразили поставлен-
ную в качестве цели старую парусную 
шаланду. Во-вторых, к 1953 году радио-
электроника шагнула далеко вперёд, и 
крылатая ракета с радиоуправлением 
могла попадать уже не в город, как Фау-
1, а в корабль. И в-третьих, — а это уже 
идея самого Челомея — сделать ракету 
с раскрывающимися в полёте крыльями, 
чтобы на подводной лодке она не зани-
мала много места.

Сейчас никого не удивить этой идеей, 
очень многие крылатые ракеты осна-
щаются именно таким крыльями. Но 
тогда это казалось фантастикой. Или 
даже «техническим авантюризмом», как 
оценили его доклад по этой тематике в 
ЦК. И не кто-нибудь, сам А.Н. Туполев, 
выслушав выступление Челомея, зая-
вил: «Цирк да и только!» Правда потом, 
после удачных испытаний, лично явился 
к Челомею, извинился, пожал руку и 
поздравил с успехом. Наверное, подвела 
Владимира Николаевича артистическая 
жилка. Поясняя ареопагу серьёзных 
людей свою идею, он рассказал, что 
именно так стартует дятел: выпрыгивает 
из дупла и потом расправляет крылья.   
И, размахивая руками, как крыльями, 
показал, как взлетает дятел.

И вот 12 марта 1957 года успешно 
проходит первый пуск, а 19 июня 1959-
го крылатая ракета с подводным стар-
том П-5 принимается на вооружение. 
Челомея всегда отличал комплексный 
подход — и комплекс ракетного оружия 
П-35, принятый на вооружение в 1964 
году, стал поражать цели, находящиеся 
за линией горизонта.

Приняты на вооружение «Аметист» 
(первая в мире крылатая ракета с под-
водным стартом), «Базальт», «Гранит», 
«Малахит» — всего 10 типов ракет, неко-
торые из них до сих пор стоят на посту.

А.К. ТРУБИЦЫН 

Продолжение 
в следующем номере

К 110-летию В.Н. Челомея
Поэт Космоса
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КПРФ запустила новый проект, позволяю-
щий защитить интересы наёмных работников. 
Теперь любой, кто столкнулся с нарушением 
трудовых прав, может обратиться на горячую 
линию и получить необходимую помощь. Ква-
лифицированные юристы готовы провести 
консультацию и подготовить документы. При 
необходимости к решению проблемы могут 
быть привлечены региональные и федеральные 
депутаты.

Новый партийный проект - не альтернатива 
независимым профсоюзам. Напротив, он направ-
лен на эффективное взаимодействие с ними, чтобы 
совместными усилиями защищать справедливые 
требования тружеников в условиях постоянного 
давления буржуазии на права трудящихся. Под-
час профессиональным объединениям требуется 
не только юридическая защита, но и политическое 
влияние Коммунистической партии.

На основе нового проекта КПРФ, профсоюзы 
смогут оперативно обмениваться информацией и 
совместно разрабатывать поправки в действую-
щее законодательство. Теперь этой деятельности 
придан системный характер.

Начало на стр.1

Так что, проводя Пленум Исполкома 
СКП-КПСС, мы определили дальнейшие 
задачи на ближайшее время. Прежде 
всего, мы должны встретить 80-летие 
Великой Победы. Самый большой вклад 
в Победу над фашизмом, германским 
нацизмом и японским милитаризмом 
внесли две наших страны – Советский 
Союз и Китай. Мы готовимся к этой боль-
шой дате, и нами реально подготовлена 
целая программа.

Для нас принципиально важно прове-
сти в ближайшее время Пленум по борь-
бе с нацизмом и фашизмом, укреплению 
государственного патриотизма, воспи-
тания нового поколения. Исключительно 
важно, чтобы эти темы озвучивались и в 
ходе предстоящей выборной кампании.

* * *
В своей книге «На службе народу» 

лидер КПРФ призвал обратить внима-
ние на ряд материалов. В частности, в 
первом томе, это исторические «Слово 
к народу», «Архитектор у развалин» и 
«Процесс: судьи и судьбы». А во втором 
томе надо изучить то, что связано с раз-
витием кризиса.

Третье, это программа КПРФ «10 
шагов к достойной жизни», «20 неотлож-
ных мер для преображения России», а 
также уникальный опыт народных пред-
приятий и народных губернаторов.

* * *
Ю.В. Афонин:
- Добрый день. Наша партия ведет 

борьбу за справедливость и социализм 
на протяжении более 30 лет после раз-
рушения СССР.

Большинство жителей России пони-
мает, что капиталистический путь разви-
тия ведет нас в тупик.

По данным социологических опросов, 
более 65% граждан нашей страны поло-
жительно оценивают роль В.И. Ленина и 
Советской власти в развитии государ-
ства. Для сравнения, в 2006 году таких 
людей было 40%.

Молодежь активнее старшего поко-
ления поддерживает социалистический 
путь развития.

На прошедших президентских 
выборах нашу партию представлял 
Н.М.Харитонов. В ходе избирательной 
кампании мы проехали с ним по всей 
стране. На цифрах и фактах мы доказали, 
что перспективы развития социализма 
в России – это ключевые перспективы. 
Только социалистический путь развития 
способен обеспечить нашу безопасность 
и дать полную гарантию устойчивого раз-
вития экономики и социальной сферы.

Наша партия за прошлые годы очень 
много сделала по укреплению государ-
ственности.

По инициативе И.И. Казанкова, руко-
водителей народных предприятий и 
КПРФ на днях был проведен в Татарста-
не замечательный праздник «Уяв». Это 
был праздник дружбы народов.

Ключевая скрепа нашей межнаци-
ональной дружбы – это тысячелетняя 
история российского государства и 
русский язык. Неслучайно в этом году 
мы отметили 225-летие А.С. Пушкина.                                                       
В Кремлевском дворце мы  провели боль-
шой концерт, посвященный этой дате.

В СССР большое развитие получили 
культуры всех народов. На территории 
РФ сейчас проживает около 200 народов 
и народностей.

КПРФ – это сражающаяся партия. Мы 
отправили  на Донбасс 126 гуманитарных 
конвоев. Восемьдесят три коммуниста и 
комсомольца погибли в ходе СВО. Они 
пали смертью храбрых, защищая Родину.

Важное политическое событие года – 
это избирательная кампания. У нас есть 
своя программа развития страны и реги-
онов. Мы выдвигаем ярких и сильных 
кандидатов.

В этом году выборы состоятся в 83 
регионах. Мы везде выдвинули своих 
кандидатов. Во всех 21 регионах, где 
проводятся губернаторские выборы, мы 
выставили своих кандидатов.

Более 40 участников СВО выдвинуты 
кандидатами от КПРФ на предстоящих 
выборах.

Совсем недавно участник СВО от 
КПРФ Виталий Лопухин на досрочных 
выборах стал депутатом законодатель-
ного собрания Ленинградской области.

Но, к большому сожалению, через 
муниципальный фильтр предпринима-
ется попытка не допустить до выборов 
сильных кандидатов от КПРФ. Трем 
нашим кандидатам в губернаторы было 
отказано в участии в выборах. В Санкт-
Петербурге, в Оренбургской области и в 
Забайкальском крае.

За несколько лет не было допуще-
но через муниципальных фильтр более 
десяти наших кандидатов. Это все ува-
жаемые люди, никак не связанные с кри-
миналом.

На прошлой неделе наша фракция 
внесла в Госдуму законопроект об отме-
не муниципального фильтра для парла-
ментских партий.

По всем фактам нарушений мы напра-
вим жалобы в Генеральную прокуратуру 
и в Центральную избирательную комис-
сию.

Мы считаем, что в стране должна 
быть демократическая система, основан-
ная на подлинном народовластии.

КПРФ выступает за Победу над нациз-
мом. И мы приближаем эту победу!

* * *
Д.Г. Новиков:
— Добрый день! Вслед за 30-летием 

возрождения Коммунистической партии 
Российской Федерации, мы отметили 
юбилей Геннадия Андреевича Зюгано-
ва. Оба этих события обязывают ценить 
пройденный нашей партией путь. Чело-
веку вообще свойственно ценить прой-
денное, и для политической силы это 
особенно важно.

В последние десятилетия глубина, 
динамика и сложность мировых про-
цессов нарастают. Любую политическую 
силу сметёт поток истории, если она не 
сможет точно оценивать события, сде-
лать верные выводы, построить на этом 
свои стратегию и тактику.

Тысячи коммунистов на протяжении 
30 лет несли людям идеалы социализма, 
большая заслуга в этом и у человека, 
стоявшего во главе нашего движения. 
Проявив невероятную работоспособ-
ность, Геннадий Андреевич Зюганов 
не позволил текучке буден захлестнуть 
себя и своих соратников. Ни одна партия 
России не ощущала такого давления, 
как КПРФ. Но где теперь эти партии? 
Где «СПС»? Где «Наш дом Россия»? Что 
осталось от «Яблока»?

А КПРФ по-прежнему находится в 
гуще политических событий. Г.А. Зюганов 
никогда не зацикливался на местечковых 
проблемах, он анализировал динамику 
больших процессов и предлагал решения 
больших проблем.

В эти годы вышла из печати книга 
Г.А.Зюганова «Глобализация и судь-
ба человечества». Эта книга – вклад 
Г.А.Зюганова в марксистско-ленинскую 
кладезь знаний.

Ещё раз, пользуясь возможностью, 
хочу поблагодарить газеты «Правда», 
«Советская Россия», «Московский ком-
сомолец», «Комсомольская правда», 
телеканалы «Красная линия», ВГТРК, и 
другие издания и телеканалы, проявив-
шие внимание к юбилею лидера КПРФ, 
старавшиеся осветить его объективно.

Сегодня мы хотим презентовать ещё 
один результат работы нашей партии 
и ее лидера: это трехтомник «На служ-
бе народу». В этих трех томах собраны 
свидетельства времени -  семь десятков 
документов, охватившие три десятилетия 
жизни нашей страны и мира.

В них заключён и ответ на вопрос: 
почему Геннадий Андреевич Зюганов, 
вне всякого сомнения, заслуживает зва-
ния Героя Труда Российской Федерации!

За каждым из документов — колос-
сальный труд человека, всегда имевшего 

твёрдую, строго обоснованную пози-
цию. За этими строчками стоит большая 
интеллектуальная работа, базирующаяся 
на значимом и разнообразном опыте, 
каждодневном труде. На стремлении 
сделать жизнь трудового человека луч-
ше, а окружающий мир — чище и спра-
ведливее.

Эти юбилейные даты помогли нам 
вспомнить о наших товарищах — тех, 
кто в самые тяжелые годы ельцинского 
разгула, став главами регионов, многое 
делали для сбережения экономического 
потенциала и человеческого ресурса 
нашей страны.

Это Николай Кондратенко на Кубани, 
Василий Стародубцев в Тульской обла-
сти, Анатолий Белоногов в Приамурье, 
Александр Суриков на Алтае, Петр Сумин 
в Челябинской области и многие другие.

Мы вспоминали и тех, кто помогал 
возродить партию, опираясь на колос-
сальный опыт партийно-государствен-
ного строительства. В их числе Иван 
Полозков, Валентин Купцов, Валентин 
Чикин, Валентин Романов и многие дру-
гие.

Мы с гордостью говорим о том, что 
мы из партии Германа Титова и Виталия 
Севастьянова, Юрия Маслюкова и Вик-
тора Илюхина, Николая Губенко и Юлия 
Квицинского и многих других знаковых, 
незаурядных людей. Они заслуживают 
памяти и благодарности всей страны, 
всего народа.

Это они, вопреки лихолетью, пронес-
ли великие советские принципы, сохра-
няя ту основу, без которой нам и сегодня 
было бы не выжить. Они крепко держа-
ли Красное Знамя Великого Октября и 
Великой Победы. Благодаря им, красный 
стяг и сегодня является символом борь-
бы с неонацистами и бандеровщиной, в 
том числе там — на передовой.

Мы никогда не забывали и о принци-
пах солидарности. Ни одна политическая 
сила в России не сделала столь много 
для раскрытия сути «Китайского чуда», 
как КПРФ, наши активисты и СМИ. Чтобы 
в этом убедиться, достаточно посмотреть 
на стабильно растущее число запросов 
китайских СМИ на интервью с лидером 
КПРФ.

Международную роль КПРФ важно 
оценить на фоне активного развития меж-
государственных связей с КНР, Индией, 
Вьетнамом, Кубой, КНДР и Лаосом.

Наша работа позволила правитель-
ством братских России государств 
вопреки предательской линии Горбаче-
ва-Шеварднадзе и Ельцина-Козырева, 
говорить своим народам, перефразируя 
И.В. Сталина, что «горбачевы и ельцины 
приходят и уходят, а народ России — 
остается».

Наша ключевая задача – победить 
нацизм, фашизм и капитализм!
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Именно это позволяло Г.А. Зюгано-

ву, И.И. Мельникову, Л.И. Калашникову 
долго и небезуспешно консолидировать 
левых Европы, чтобы противостоять 
попыткам Европарламента и ОБСЕ при-
нимать антироссийские резолюции. Про-
тивостоять попыткам уравнять Сталина и 
Гитлера, СССР и нацистскую Германию.

Вчера Госдума приняла заявление с 
требованием об исключении Республики 
Куба из списка Госдепартамента США 
государств - спонсоров терроризма. 
Мне, выступая с трибуны Госдумы, было 
несложно представлять данный доку-
мент, поскольку Президиум ЦК КПРФ 26 
июня выступил с соответствующим заяв-
лением.

Только что Казбек Тайсаев завершил 
работу с делегациями, которые участво-
вали в работе Исполкома Совета СКП-
КПСС. И мы по линии Союза Компартий 
провели «сверку часов»: скоординиро-
вана работа по подготовке ко II Между-
народному антифашистскому форуму в 
Минске и к 80-летию Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне.

В эту работу мы входим, оснащённые 
оценками Майского Пленума ЦК КПРФ 
о задачах КПРФ по сплочению антифа-
шистских сил в борьбе с империализ-
мом, реакцией и военной угрозой. Оттал-
киваясь от его выводов, мы приступаем 
к подготовке следующего, Октябрьского 
Пленума ЦК КПРФ, который рассмотрит 
вопросы подготовки к 80-летию Победы.

Есть такое выражение: новое поко-
ление — это новая страна. Наша страна 
за прошедшие десятилетия пережила 
несколько разных эпох: 35 лет назад она 
еще чтила подвиги борьбы с фашизмом, 
прорыва в космос, освоения Целины, 
строительства БАМа. Но уже при Горба-
чеве начали поднимать головы силы гря-
дущего хаоса, разрушения и преступле-
ний — антикоммунизма и антисоветчины, 
русофобии всех мастей.

Позади несколько этапов жизни 
России: силы созидания и разрушения 
никуда не исчезли, те и другие продол-
жают действовать. И мы не вправе отда-
вать новое поколение в руки реакции и 
регресса.

Президиум ЦК это хорошо осознаёт, и 
Партия обязана передать молодым опыт 
предыдущих поколений. Мы понимаем 
возрастающую роль партийной учебы, и 
тем важнее организация этого политиче-
ского просвещения.

Отдельные слова благодарности 
организации «Российские ученые соци-
алистической ориентации», благодарим 
также Станислава Аниховского и Марата 
Музаева за кропотливую работу в Цен-
тре политической учебы ЦК КПРФ.

Мы продолжаем помощь Новороссии, 
начинаем новую избирательную кампа-
нию, готовим новые законодательные 
инициативы, реализуем широкую про-
грамму международного сотрудниче-
ства и продолжаем отстаивать ценности 
социализма и пропагандировать нашу 
программу — программу Партии.

* * *
М.В. Дробот:
- Уважаемые товарищи! В совре-

менном обществе победу определяет 
тот, кто выиграл битву за умы молодых.                      
В молодежной политике современные 
коммунисты  активно используют пози-
тивный опыт советской школы.

В  СССР удалось создать стройную 
систему воспитания. Эта система про-
шла суровое испытание в противостоя-
нии фашизму. Подростки самоотвержен-
но трудились в тылу, принимали участие 
в сражениях.

После войны в СССР большое внима-
ние уделялось интернационально-патри-
отическому воспитанию молодежи.

Образование и воспитание в Совет-
ском Союзе составляли целостную систе-
му. Педагогика тщательно выстраивала 
межпредметные связи. Воспитательные 
задачи решались в ходе преподавания 
истории, литературы, русского языка, 
географии и всех остальных предметов, 
включая изучение точных наук.

После 1991 года разрушению подвер-
глась, в том числе и советская система 
воспитания.

КПРФ является выразительницей 
общественного требования вернуть 
патриотическое, нравственное и тру-
довое воспитание в школы, колледжи и 
вузы. Мы уже неоднократно заявляли о 
том, что молодежная и детская политика 

в программе КПРФ занимает принципи-
альное и приоритетное направление.

Вспомним о рождении Пионерии. 
Детская пионерская организация была 
создана до образования СССР. Еще не 
до конца мы оправились от разрушитель-
ной Гражданской войны и интервенции. 
Но уже тогда для руководства страны 
было очевидно – детская организация 
нужна здесь и сейчас.

Сегодня, благодаря инициативе 
Г.А.Зюганова, пионерская организация 
возрождена.

Мы ставим перед собой задачу не 
просто вовлечь детей в движение, но 
также дать им понимание, что значит 
быть патриотом.

В подмосковном военно-спортивном 
центре «Патриот» отдохнули и оздоро-
вились более 14 тысяч детей из новых 
регионов России. Это еще одна инициа-
тива лидера КПРФ Г.А. Зюганова «Дети 
России – детям Донбасса». Такие спе-
циальные смены - не просто отдых, это 
обучение, это укрепление духа и воли, 
это воспитание настоящих защитников 
Отечества.

КПРФ – партия патриотов, партия 
непримиримой борьбы с неонацизмом и 
бандеровщиной.

С целью формирования общественно-
го мнения нами проводятся круглые сто-
лы, конференции, встречи, совместные 
акции с ветеранскими, оборонно-спор-
тивными, краеведческими, поисковыми 
общественными организациями. В их 
числе: «Книги – сельским библиотекам» 
(Удмуртская республика), «Внуки Побе-
дителей» (Белгородская область), «Под-
виг народа» и «Первым делом – само-
лёты» (Воронежская область), «Живой 
голос Победы» (Санкт-Петербург), 
«Город говорит о героях» (Севастополь) 
и другие.

В мае мы начали большую Всерос-
сийскую социально-образовательную, 
гражданско-патриотическую акцию 
добрых дел «Тимур и его команда: XXI 
век» (активно ее запустили в Курской 
области, а сейчас новые тимуровцы раз-
вивают движение по всей стране).

Я хочу также напомнить о проектах, 
которые партия начала еще до начала 
Специальной Военной операции: «Знамя 
нашей Победы», «Юные герои Отече-
ства», «Полководцы Победы», которые 
позволяют нам вести работу в школах.

Сегодня, в условиях СВО, значение 
гражданско-патриотического воспита-
ния решительно возрастает. Огромные 
проблемы здесь накапливались более 
тридцати лет. Поэтому действовать нуж-
но ответственно и грамотно, и без про-
медлений.

КПРФ всегда стояла на принципах 
интернационализма.

Мы уверены, что наша страна спра-
вится с современными вызовами. Но, 
после победы нас ждет другая большая 
работа по восстановлению воспитатель-
ной работы с детьми и подростками.

Чтобы наша страна могла успешно 
справляться с вызовами, необходимо 
также задуматься о демографической 
политике. Без крепкой и здоровой 
нации невозможно построить сильное 
государство. Снижение численности 
населения, старение нации и низкая 
рождаемость – это те проблемы, кото-
рые требуют незамедлительных и реши-
тельных действий.

Мы должны создать условия, при 
которых каждая семья в России могла 
бы уверенно смотреть в будущее, знать, 
что государство поддерживает её, что 
есть все необходимые условия для вос-
питания и образования детей. Програм-
мы поддержки семей «доступное жилье», 
«качественная медицина и образование» 
– вот те основы, на которых должна 
строиться демографическая политика, 
и это основа политической программы 
КПРФ.

Важно помнить, что патриотическое 
воспитание и демографическая политика 
идут рука об руку. Воспитывая патри-
отов, мы закладываем фундамент для 
будущего нашей страны. И этот фунда-
мент должен быть крепким, чтобы Рос-
сия оставалась сильной и независимой 
державой, способной защитить свои 
интересы и свои ценности.

Вместе мы справимся с любыми угро-
зами. Воспитаем поколение, которое 
будет гордиться своей Родиной, будет 
защищать её и строить светлое социали-
стическое будущее.

 * * *
А.А. Ющенко:
— Дмитрий Георгиевич Новиков под-

робно рассказал о материалах, выпу-
щенных к юбилейной дате Геннадия 
Андреевича. И я могу сказать: это не 
просто дата — это, скорее, тот момент, 
когда можно обернуться и посмотреть на 
всю историю нашей страны через призму 
судьбы конкретного человека, лидера 
КПРФ Г.А. Зюганова.

Я благодарен СМИ, которые честно и 
подробно освещали мероприятия, посвя-
щенные этому событию. И, в первую 
очередь, это, конечно, ТАСС — за неиз-
менное предоставление нам площадки 
для проведения аналогичных пресс-
конференций.

Среди печатных СМИ я отмечаю, 
конечно «Комсомольскую правду», 
«Московский комсомолец», «Коммер-
сантъ». Все они выпустили к юбилею 
обширные материалы, позволяющие 
построить адекватную картину историче-
ских событий. Эти материалы были рас-
пространены по региональным отделени-
ям партии, они работают, таким образом, 
на нашу предвыборную кампанию.

Это также и электронные средства 
массовой информации: «Первый канал» 
выпускает хорошие информационные 
сюжеты, «ТВ Центр», «МИР», «РЕН ТВ» 
и другие. А, также, конечно, «Россия 
1», на протяжении полугода снимавший 
отличные материалы. Я бы хотел пред-
ставить документальный фильм «Правда 
Зюганова» производства канала «Россия 
1», наполненный внутренней драматурги-
ей и фактами — очень советую вам его 
посмотреть. Кадры из него вы видите 
прямо сейчас на экране.

 И, конечно, я хочу выразить благо-
дарность нашему телеканалу «Красная 
Линия», ведущему, как  всегда, сейчас 
прямую трансляцию пресс-конференции. 
Этот главный информационный канал 
партии, который в свое время фактиче-
ски прорвал информационную блокаду. 
Именно «Красная Линия» оперативно 
позволяет всем нашим сторонникам, 
активистам и многочисленной аудитории 
оперативно следить за новостями КПРФ. 
Также я хочу отметить интервью с Ген-
надием Андреевичем, подготовленное 
Екатериной Иваненко, создавшее опре-
деленный резонанс. Они востребованы 
и нашими активистами, и сторонниками. 
Спасибо!

* * *

Затем участники пресс-конференции 
ответили на вопросы журналистов. Один 
из них касался отношений между Росси-
ей и Белоруссией.

Илья Гамов, kprf.ru:
- Геннадий Андреевич, на днях вам вру-

чили Орден Почета Республики Беларусь 
от Александра Григорьевича Лукашенко. 
Как вы оцениваете роль Белоруссии в 
существовании Союзного Государства?

 — А.Г. Лукашенко приехал к нам 
в Думу, когда решил идти на выборы. 
Пришел ко мне и Н.М. Харитонову, а мы, 
как опытные депутаты, говорим: «Что 
хотите?». «Хочу выступить со своей про-
граммой». Я посмотрел (наверное, толь-
ко у меня сохранилась его предвыборная 
программа, я ее берегу) ну, и мы ему дали 
возможность.

А.Г. Лукашенко прекрасно выступил, 
искренне. В общем, поддержали его.                      

А когда он избрался, мы как раз взяли 
над ним шефство: все-таки, Белоруссия 
— это республика, которая не отказа-
лась от Советского наследия. Они про-
вели мирно и демократично референдум, 
сохранив и русский язык, и белорусскую 
«мову».

Эта республика, которая не пошла 
по пути олигархии и ЦРУшных советни-
ков, во главе с «чубайсами», путем при-
ватизаций и реформ. Эта республика 
сохранила весь машиностроительный 
комплекс: там лучшие заводы делали 
«МАЗы» — каждый второй или третий 
работают сейчас у нас в карьерах.

Там сохранили все сельхозмашино-
строение. Там построен первый элек-
тронный завод. А у нас в Зеленограде 
угробили практически лучшие заводы, 
хотя мы производили 26% мировой элек-
троники и были ведущей электронной 
державой!

 Мы с Ж.И. Алферовым, нашим Нобе-
левским лауреатом, выезжали и по тыся-
че человек, преподавателей, из ведущих 
научных школ собирали, развивая и 
двигая это дело. Поэтому Белоруссия 
оказалась тем примером, как можно 
проводить реформы на базе Советских 
достижений, используя, в том числе, и 
рыночные механизмы.

Но я был потрясен, когда приехал в 
Париж, в политическую Комиссию, и в 
Страсбург. И там давайте судить и рядить 
Белоруссию. «За что?» «А вот, они такие-
сякие». А я говорю: «Они просто не хотят 
слушать ваши спецслужбы: ни МИ-6, ни 
ЦРУ...»

А.Г. Лукашенко занимается своей 
страной и защищает подлинный суве-
ренитет. Он оказался мужественным и 
храбрым — ведь против него были три 
мощные атаки спецслужб. Вы видели 
этих варваров? Готовили их в Польше, 
в Прибалтике и засылали в Белоруссию.

 Вот, Тихановская. Эту «юбку» реши-
ли на президентский пост тащить, а там 
пустая голова! И я европейцам говорю: 
«Вы ошалели?! Какой может быть из нее 
президент?» Она гвоздя в стенку не заби-
ла, она не понимает, что такое управление.

Зачем навязывать ее талантливо-
му, храброму народу — каждый третий 
белорус сложил голову, защищая нашу 
великую Советскую державу от фашиз-
ма! Старший брат моего отца, Зюганов 
Александр Михайлович, лежит под 
Витебском — он участвовал в операции 
«Багратион», освобождая Беларусь. И я 
там служил и присягу принимал, а вы мне 
предлагаете такое?

Поэтому Александр Григорьевич и 
отметил меня почетной наградой, а я ему 
искренне благодарен. Может, и зря я вам 
об этом говорю (вообще-то на указах это 
не пишут, это же документ исторический) 
но, внизу написано его рукой: «Благодарю 
за надежность и верность нашему делу».

Он меня поблагодарил за надежность 
и верность великому делу дружбы, брат-
ства и справедливости. Поэтому я сегод-
ня еще раз публично благодарю Алек-
сандра Григорьевича Лукашенко и моих 
друзей и товарищей по Союзу Компартий 
и весь белорусский народ.

Я у них выступал — они проводят 
Всебелорусский Парламент: две тыся-
чи народу, а перед ними отчитываются 
все министры. Они выбрали такую фор-
му демократии, которая позволяет им 
успешно и уверенно развиваться.

А наша команда — и Ю.В. Афонин, 
и Д.Г. Новиков — подготовили целую 
серию фильмов об опыте патриотическо-
го воспитания, развитии жилищно-ком-
мунального хозяйства.

И еще одно. Сегодня утром передают 
в новостях, что 850 тысяч гектаров леса 
у нас горит. А это не просто лес горит — 
горит кислород, горит все живое, и это 
ужасно! А в Белоруссии ничего не горит. 
И в Татарстане не горит.

А, почему? А, потому что они сохра-
нили всю Советскую систему ухода за 
лесами и их воспроизводства. Каждая 
поляна, каждая лесосека обработаны, и 
все делается для того, чтобы на первой 
стадии загасить самый мелкий пожар.

 В Белоруссии лесников больше, чем 
у нас, в огромной России. Я носил ведь 
документы в Правительство и говорил: 
со времен Петра I мы создавали эту уни-
кальную систему. К сожалению, реакции 
нет. А Белоруссии поклон — они нам 
пример показывают.

Пресс-служба ЦК КПРФ
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Продолжается гуманитарная миссия 
коммунистов Белгородчины по поддерж-
ке бойцов. 

Постоянным участником гуманитар-
ного движения является волонтер из 
Волоконовки Ольга Буденная, которая 
уже более двух лет радует солдат-сроч-
ников домашней выпечкой и вкусными 
блюдами – «как у мамы». Печет и готовит 
Ольга Николаевна у себя дома, своими 
силами. Ребята очень ее любят и всегда 
ждут. «У меня героическая фамилия, не 
могу остаться в стороне – это такие же 
наши внуки и дети … им нужно помогать», 
- говорит Ольга Николаевна. 

Не так давно Ольга Буденная обрати-
лась в Волоконовский райком с просьбой 

поддержать ее инициативы в это непро-
стое время. На просьбу сразу же отклик-
нулись Первый секретарь Комитета 
Волоконовского МО БРО КПРФ Татьяна 
Муштатова и член Комитета Юрий Губин.  
Организационную помощь также оказала 
и председатель БРО ООД ВЖС «Надежда 
России» Елена Серенко при поддержке 
депутата Государственной Думы ФС РФ 
Сергея Гаврилова. «Переоценить вклад 
наших добровольцев, помогающих участ-
никам СВО, невозможно. Мы вместе 
делаем одно общее дело, которое при-
ближает время, когда небо над Белгород-
чиной вновь будет мирным», - подчеркнул 
депутат Сергей Гаврилов.

 Закупили и лично передали волоко-

новскому волонтеру набор продуктов 
для кулинарии: муку, сахар, растительное 
масло, рис, яйца и свежие овощи.  «К 
нашему приезду хозяюшка напекла аро-
матных пирожков для ребят-срочников. 
Воины были рады такому подарку. Мы 
давно помогаем солдатам, угощаем их 
вкусной домашней едой, овощами и фрук-
тами по сезону, всем необходимым для 
быта», - рассказала Татьяна Муштатова. 

Спасибо огромное всем, кто помо-
гает нашим бойцам и участникам СВО! 
Мы делаем одно общее дело. Наше дело 
правое! Враг будет разбит! Победа будет 
за нами! 

Соб.инф.
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Комитеты БРО КПРФ и БРО ЛКСМ РФ 
горячо и сердечно поздравляют 

председателя Белгородского 
регионального отделения 

«Российские ученые 
социалистической ориентации», док-

тора исторических наук, 
профессора, почетного работника 

высшего профессионального 
образования Российской Федерации 

МОЛЧАНОВА
Александра Ивановича -

с юбилеем!

Желают ему доброго здоровья, 
творческих успехов и активной 

общественно-политической жизни.

Комитет Ровеньского местного 
отделения КПРФ горячо и сердечно 

поздравляют с юбилеями

ЗЛОБИНУ Наталью Николаевну и 
ШПИРЬКО Нину Александровну!

Желает им доброго здоровья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Комитет Ракитянского местного 
отделения КПРФ и первичное 

партийное отделение «Пролетарское» 
горячо и сердечно поздравляют 

с юбилеями

КРИВЦУНОВА Павла Яковлевича и 
МЯЛЬЦИНА Виталия Геннадьевича!

Желают им крепкого здоровья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравленияТеплым словом, добрым делом

Это лето выдалось настолько жарким, 
что комсомольцы решили провести выход-
ные дни не в объятиях душного города, а 
на природе с пользой для здоровья.

Поэтому в выходной день ребята 
отправились на пляж.  Молодые комму-
нисты организовали серию любительских 
игр в волейбол, и играли вместе с другими 
отдыхающими. А подарком для всех спор-
тсменов-любителей стал вкусный арбуз.

Инициатива оказалась удачной и было 
принято решение делать спортивные игры 
на регулярной основе. Следующая игра 
будет на ближайших выходных - состоится 
футбольный матч под знаменем Ленинско-
го комсомола!

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

В здоровом теле - здоровый дух!


